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Zusammenfassung

        

          
Zielsetzung Entwicklung einer Präparationstechnik für Hamstring-Sehnen zur Gewährleistung maximaler intraoperativer Flexibilität im Rahmen der individualisierten Kreuzbandchirurgie.

        

          
Indikationen Primäre VKB- oder HKB-Rekonstruktion sowie deren Revisionsoperationen.

        

          
Methode Drei- oder 5-strängige Transplantate können mithilfe der Semitendinosus- und Gracilissehne unter zusätzlicher Verstärkung durch Fiber Tape sowie mit einem konventionellen femoralen Aufhängungssystem präpariert werden. Fiber Tape und Knotentechnik erlauben eine freie Beweglichkeit der Schlaufe des Aufhängungssystems. Die Technik bietet durch ihre Einfachheit höchstmögliche intraoperative Skalierbarkeit.
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Abstract

        

          
Objective Development of a preparation technique for hamstring tendons to ensure a maximum of intraoperative flexibility during individualised cruciate ligament surgery.

        

          
Indications Primary ACL- and PCL-reconstruction as well as cases of later revision.

        

          
Method Three- or five-stranded grafts can be obtained with the use of semitendinosus and gracilis tendons with fiber tape enforcement and use of a conventional femoral cortical suspensory fixation device. Fibre tape and knotting style ensure free motion of the continous loop. Through its simplicity, the technique offers the highest grade of intraoperative scalability.
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